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Ata 153/2017
Aos vinte e nove   dias do mês de agosto de doiz mil e dezessete, às oito horas,
reuniram -se  nas dependências da Agência do Trabalhador os membros do
Conselho Municipal do Trabalho, atendendo a convocação do ofício Circular
quatro  do  ano  de  dois  mil  e  dezessete,  para  tratar  sobre:  Andamento  da
Agência primeiro semestre de 2017; Alteração representante titular da Classe
dos empregadores;   Ranking do saldo de empregos com base nas divisões
regionais  da SEJU no primeiro  semestre  de  2017;  Possível  mudança  local
Agência  e  assuntos  gerais.  Marilete  de  Carvalho  comunicou  ausência.
Primeiramente Felipe Zago presidente deu boas vindas e agradeceu a presença
de todos,  passou a palavra para Regina Stefanello ,  que explanou os assuntos
da  pauta.  Primeiramente  foi  realizado  um  relatório  em  planilhas  com
comparativo do primeiro semestre de 2017 com o semestre de 2016, sendo
intermediação de mão de obra,  ou seja encaminhamento do trabalhador no
mercado de trabalho, cinco mil e noventa e sete encaminhados em dois mil e
dezessete e três mil, quinhentos e sessenta em dois mil e dezesseis, inscritos
em dois mil e dezessete novecentos e sessenta e nove e oitocentos e oitenta e
um em dois  mil  e  dezesseis,  um mil  e  vinte  e  nove vagas em dois  mil  e
dezessete e setecentas e seis vagas em dois mil e dezesseis, um mil cento e
vinte e seis colocados em dois mil e dezessete e quinhentos e sessenta e seis
em dois mil e dezesseis, através das colocações em dois mil e dezessete foi
gerado um valor de cinco milhões dezessete mil e trezentos e vinte reais para o
município, outrossim a agência já ultrapassou a meta estabelecida no CAGED,
graças ao bom trabalho da equipe atuante na agência do trabalhador e apoio
administração, foi levantado dados por faixa etária dos trabalhadores que se
inscreveram na agência para colocação no mercado de trabalho sendo de um
até 17 anos,  trezentos e doze inscritos, de dezoito até vinte e quatro anos,
duzentos e sessenta e oito inscritos, de vinte e cinco anos até vinte e nove
anos, cem inscritos, de trinta anos até trinta e nove anos, cento e cinquenta e
oito inscritos,  de quarenta  anos até  quarenta  e  nove anos,  oitenta  e  quatro
inscritos,  de  cinquenta  anos  até  sessenta  e  quatro  anos,  quarenta  e  quatro
inscritos e de sessenta e cinco anos até cento e cinquenta anos, três inscritos,
gerando um total de novecentos e sessenta e nove inscritos. Quanto ao jovem
aprendiz foram inscritos em dois mil e dezessete duzentos e oitenta e oito e em



dois mil e dezesseis cento e quarenta e oito jovens, cinquenta vagas tanto para
dois  mil  e  dezessete  quanto  para  dois  mil  e  dezesseis,  foram  colocados
cinquenta e dois em dois mil e dezessete e quarenta e nove em dois mil e
dezesseis. Empregador Web foram feitas quarenta e oito procurações em dois
mil  e  dezessete  e  noventa  e  nove em dois  mil  e  dezesseis,  requerimentos
houve doze tanto para dois mil e dezessete, quanto para dois mil e dezesseis.
Carteira de trabalho foram confeccionadas setecentos e uma em dois mil e
dezessete e quatrocentas e sessenta e três em dois mil  e dezesseis.  Seguro
desemprego  houve  oitocentos  e  trinta  e  um encaminhados  em dois  mil  e
dezessete e setecentos e sessenta e dois em dois mil e dezesseis, injetaram se
no município o valor de dois milhões setecentos e sessenta e cinco mil e cento
e sete reais. Banco do Empreendedor em dois mil e dezessete cinquenta e nove
mil  e  duzentos  reais,  e  em dois  mil  e  dezesseis  cento  e  trinta  e  oito  mil
quatrocentos  e  noventa  e  um mil  e  trinta  e  cinco centavos,  não estão  nos
valores de dois mil e dezessete o trabalho de outro agente que atua na sala do
empreendedor Mateus Bonaldo, foram enviados em doiz mil e dezessete cinco
projetos e em dois mil e dezesseis doze, isto no primeiro semestre deste ano.
Programa em parceria com a assistência social e novo neste ano de dois mil e
dezessete,  onde  foi  aberta  dezenove  vagas,  encaminhados  oitenta  e  dois
adolescentes  e  contratados  dezenove  adolescentes.  Quanto  ao  programa de
apoio a inclusão da pessoa com deficiência no mercado de trabalho em dois
mil  e dezessete oito vagas e nove vagas em dois mil  e dezesseis,  nenhum
inscrito em ambos os anos, foram encaminhados doze em ambos os anos e
nenhum colocado em ambos os anos, algo que para dois mil e dezoito precisa
ser melhorado e muito. Quanto ao ranking do saldo de empregos com base nas
divisões regionais da SEJU no primeiro semestre em dois mil  e dezessete,
Palotina ocupa a quarta posição no saldo de empregos formais, ficando atrás
apenas de Pato Branco, Cascavel e Maringá. Foi passado conselho relatório da
participação dos colaboradores da agência do trabalhador em outras atividades
no primeiro semestre de dois mil e dezessete, de treze a dezoito de fevereiro
do corrente ano Regina Stefanello participou da Capacitação para agentes de
crédito em Curitiba- Pr pela SEBRAE e FOMENTO, de vinte a vinte e dois de
fevereiro do corrente ano Regina Stefanello, Cesar Becker, Cristiane Bastos e
Valquiria  da  Cruz  participaram  em  Curitiba  Pr  do  treinamento  de
intermediação e mão de obra, no dia dois de março do corrente ano Regina
Stefanello  e  Cristiane  Bastos  participaram de  reunião  na  assistência  social
sobre  adolescente  aprendiz  em  parceria  SENAC  que  objetivou  formar  e
preparar  trabalhadores  para  o  comércio,  nos  dias  quatorze  a  dezesseis  de
março  do  corrente  ano  Evandro  Svaiger  e  Jerry  Krieger  participaram  do
treinamento de intermediação e mão de obra em Cascavel PR, no dia trinta de



março  do  corrente  ano  Valquiria  da  Cruz  participou  na  assistência  social
reunião  sobre  adolescente  aprendiz  em parceria  SENAC com presença  de
jovens e empresas interessadas e que iriam contratar adolescentes, neste dia
também  Regina  Stefanello  e  Cristiane  Bastos  participaram  da  reunião  do
conselho estadual do trabalho no município de Guaíra PR, apresentação do
CAGED  primeiro  bimestre,  Panorama  de  empregos  na  região  noroeste,
prestação de contas agências trabalhador em dois mil e dezesseis, no dia trinta
e um de  março de  dois  mil  e  dezessete  recebemos a  visita  do  pessoal  do
Patrimônio da SEJU para averiguação do patrimônio da agência com Paulo
Santos  e  Sirlene  Zietek,  no  dia  quatro  de  abril  do  corrente  ano  Regina
Stefanello  participou  do  encontro  com Meis   na  faculdade  do  trabalhador
sobre microcrédito, Regina Stefanello e Cristiane Bastos participaram no dia
seis de abril  reunião sobre adolescente aprendiz em parceria com SENAC,
com empresas, onde agência iria fazer cadastro do adolescente entre dezesseis
e  vinte  quatro anos,  nos  dias  dez  a  doze  de  abril  do corrente  ano Regina
Stefanello e Valquiria da Cruz , participaram de treinamento para agentes do
seguro desemprego na cidade de Curitiba PR,  no dia  vinte  e oito  de abril
Regina Stefanello, Evandro Svaiger e César Roberto Becker participaram de
treinamento sobre carteira de trabalho em Toledo Pr com Cássio Missaki, com
municípios de Tupassi e Marechal Cândido Rondon, no dia vinte e dois de
maio do corrente ano Regina Stefanello e Cristiane Bastos participaram de
reunião  na  assistência  social  e  SENAC  sobre  adolescente  aprendiz,  com
presença  de  empresas  e  parceria  EAD,  abertura  de  vagas  e  cadastro
adolescente aprendiz, no dia vinte cinco de maio Cristiane Bastos participou
do  I  Seminário  Regional  de  Aprendizagem  Profissional,  em  Toledo  Pr,
também neste  dia  Evandro Svaiger,  Regina Stefanello  e  Valquiria  da Cruz
participaram  de  reunião  técnica  do  Conselho  Estadual  do  Trabalho  em
Cascavel  PR,  no  dia  trinta  e  um de  maio  Regina  e  Stefanello  e  Cristiane
Bastos participaram de reunião na assistência social do CMDCA, no dia vinte
um de junho a vinte três de junho César Roberto Becker, Regina Stefanello,
Cristiane Bastos, Evandro Svaiger e Jerry Krieger participaram do treinamento
seguro  desemprego  em  Cascavel  Pr,  módulo  iniciante  e  aperfeiçoamento,
senha com acesso avançado, onde Jerry krieger e Evandro Svaiger possuem
acesso  avançado  para  liberar  sentença  judicial,  conforme  coordenação  de
Curitiba somente dois por agência tem esse acesso avançado. Em seguida foi
colado que que houve alteração de representantes da classe dos empregadores
por parte da ACIPA – Associação Comercial e Industrial de Palotina, onde
titular passou a ser o senhor Láudio Luiz Soder e suplente o senhor Leandro
Belarmino  da  Silva.  Foi  exposto  que  o  contrato  com  o  locador  Rudimar
Marcos Romani, ainda não encerrou mas o mesmo pediu a sala e fez uma



contraproposta ao estado, pois não houve reajuste neste ano corrente. Neste
mês foi   encaminhado para o estado três  orçamentos,  estamos em fase de
negociação, mas há uma grande possibilidade de termos que nos mudar em
virtude desses acontecimentos, ainda não há nada definido até a presente a
data, nossa intenção é de ficarmos neste local, mas não depende de nós, pediu
apoio  ao  conselho  quanto  a  esta  questão.  Regina  Stefanello  expôs  que  a
administração está  dando todo suporte para o bom funcionamento agência,
desde material, combustível e cursos para os  seus colaboradores,  estado por
enquanto ainda não nos mandou material, já foi solicitado e este nos informou
que no final do mês de setembro nos seria enviado, estamos no aguardo. Foi
aberto espaço para algum questionamento, onde todos ficaram impressionados
com os números apresentados e o bom andamento do município frente a crise
atual, ressaltando que isso se deve  a indústria e os serviços. Foi apresentado
um relatório de entrevistas e rescisões realizadas na agência do trabalhador
neste primeiro semestre. Regina Stefanello sugeriu aos presentes que para a
próxima  reunião  do  conselho  cada  representação  que  compõe  o  conselho
municipal do trabalho apresentasse um demonstrativo de ações ou resultados,
como também sugestões para o próximo ano das atividades realizadas neste
corrente  ano, os mesmos decidiram que neste primeiro momento a ACIPA –
Associação  comercial  e  industrial  de  Palotina,  e  a  sala  do  empreendedor
fizessem um explanação das atividades deste ano, e nas próximas reuniões os
demais, Lori Frehlich conselheira sugeriu a criação de um grupo de wats para
o conselho para a avisos de reuniões, onde todos concordaram.   Eu, Regina,
servidora  e  secretária  indicada,  lavrei  a  presente  ata  que  após  lida  foi
aprovada. As assinaturas foram colhidas em livro próprio de assinatura.
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